



# キラリ☆川北中

川北中学校 学校だより

自立 創造 仁智

## 入学おめでとう

2019/4/5



発行者 川北町立川北中学校長 田中 守

平成31年4月26日 第1号

新入生の皆さんには、特に自立についてお話をしました。「中学校生活で皆さんに特に大切にしてほしいことは、主体性です。この行動の準備や校舎内の飾り付けをしたのは、2、3年生徒です。中学校では、行事や部活動においては、生徒を中心に活動を進めています。その活動を進めていくときに必要な事が主体性なのです。本校は、当たり前のレベルが高い学校です。さらに、1、2、3年生と学年が上がるにしたがって、校訓である仁智・創造・自立の精神が確実に身に着いてきます。日本一の学校という言葉が生徒からも出てくる本校は主体性を身につけるにふさわしい学校だと思っています。」仮入学で、少し覚えた校歌を口ずさんでいるようすは微笑ましくて、うれしかったです。いろいろなところで、キラキラと輝く皆さんの姿を楽しみにしています。



### 宣誓

私たち 新入生104名は、この伝統ある川北中学校に入学することになりました。

小学生のときは、「中学校では、どんな勉強をするのだろう。」「部活動は、どうすればいいのだろう。」などよくわからないことがたくさんあって不安に感じることもありました。でも、今この入学式を迎えて新しい生活に対して大きな期待と希望でいっぱいです。

先生方や先輩の指導を受け、これからの三年間、これまでの川北中学校の伝統をしっかりと受け継いでいけるように努力していきたいと思います。

そして、一日も早く中学校の生活になれ、川北中学校の一員としての誇りと自覚をもち、毎日の生活を充実させていくために何事にもがんばることを誓います。

平成31年4月5日

新入生代表 池上 真央

## 部活動集会 新入生向け紹介

2019/4/11

新入生向けの部活動紹介を行いました。各部が普段の練習のようすを講堂で再現しました。多くの新入生に入部してもらえるように、各部趣向を凝らしていました。翌日より、体験入部、仮入部を経て、25日から新メンバーでの部活動がスタートしました。春季大会頑張ろう！心熱く頭冷静！



## 授業オリエンテーション



2019/4/19

1～3年生のリーダー会が出演した、授業のルール7か条とTTタイム（学び合い）の動画を視聴後、実際に講堂で、マジカルクイズを使ったTTタイムを行いました。皆さん、集会の内容を覚えていますか？実際にアウトプットした勉強は1週間後でも、80%記憶に残るとい研究結果があります。

